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$5,000,000 l’opposition dti jour 
critiquait vertement les dépenses 
nous aççnsâit d'extravagance et 
prétendait qu’il nous étaitpossi- 
ble- de mettre de l’argent de coté. 
Les membres du

LE DBC0ÜRS SUR LE BUDGET
DE L’HONORABLE J. E. MICHAUD

ses béral que revient le mérite d’a- JO® 
fVpir obtenu une augmentation 8 - 
des subsides fédéraux et,,1e paie- 8 
ment de la taxe du chemin de x 
fer National. Au sujet de cette g 
dernière taxe, le1 gouvernement 8 
aurait du плрауег une partie aux 8
municipalités; au lieu de faire g >L —-, n. - „__- , л
cette acte deliustice il s’est cm- 8 DCwCD l/C 
paré de tout le montant. О l\ ГіііГііі M Г.

gouvernement actuel n'a 
rien fait pour protéger le trésor 
de la province contre les dépra- 
dations de ses amis.

Le. secrétaire provincial nous a 
invité à lui faire des suggestions 
utiles et je vais prendre avanta
ge de cette invitation. Je con
seillerais au Gouvernement Не 
suivre l’exemple des bons hom
mes d’affaires quand ils "obtien
nent des prçfits inattendus : qu’ 
ils les mettent dans un fonds d’a
mortissement spécial pour payer 
la dette publique.. Cela serait un 
indice deprévoyance 
nir..i. On a dit

FAITES
іj

йяа»■ :

gouvernement 
ont violé leur promesse d'écono
mie. La population n'a pas aug
menté. Pourquoi dépenserions- 
nous plus dans l’administration 
des affaires publiques? Non seu
lement lé gouvernement actuel 
dépense le revenu de $5,000,000, 
mais il augmnte aussi les dépen
ses imputables au capital. Du
rant la dernière campagne élec
torale, il promettait de 
cher. Ont-ils accompli leurs pro
messes. Dans quel département 
les ont-ils accomplies? Gertaine- 
ment pas dans le département 
des Travaux Publics? Les con
trats ne soi*, pas. accordés au 
plus bas soumissionnaires et où 
les exigences politiques dominent 
tout, au point que même les amis 
de l’administration sont indignés. 
L augmentation des revenus du 
gouvernement est due au subsi
de fédéral, aux taxes payées par 
le Canadien National et aux 
droits de succession, à l’augmen
tation du nombre des automobf- 
*€s et de l'emploi de la, gàzoline. 
Ces revenus ne sont pas dus a*ix 
talents spéciaux des administra- 
teurs de ta province. C’est sur
tout a I opposition et au parti li-

’ Le député dé Madawaska né veut pas que le gouver- 
nèméht sacrifie davantage les Terres de la Cou
ronne aux m ns de quelques gro s financiers qui 
en retirent des millions tandis que le journalier 

І' peine misérablement.—Son amindctnent au bud
get veut aussi que le gouvernement profite du 
“Canadian Farm Loan Act” pour venir en aide 
aux cultivateurs.

votre
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Maintenant I
Jambon Domestique — quantité limité — 

prix raisonnable. Donnez votre / 
ordre dès maintenant
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POULET et Volaille frais ton

;
Idu conseil ambitionne les plus 

hauts honneurs.
En certains quartiers, on a mal 

interprété les paroles du chef de 
l’oppositibn qui ne veut pas que 
l’on donne de la préférence au 
dollar américain au désavantage 
de la piastre canadienne. Nous 
voulons du capital étranger :mais 
ce capital doit payer pour ce qu’il 
obtient. Le gouvernement nous 
dit de tourner les yeux vers la 
province de Québec pour justifi
er sa politique concernant nos 
ressources naturelles. Je conseil
lerais au gouvernement de sui
vre l’exemple de Québec et de 
concéder aux plus hauts enchéris 
seurs le développement de nos 
ressources.

En ce qui concerne les balls à 
longs termes, des terres de la 
Couronne aux moulins de pulpe 
et de papier, j’émets l’idée que 
nous devrions nous réserver le 
bois franc sur les limites en ques
tion : ce qui permettrait à la pro
vince de vendre ce bois franc à 
ceux qui veulent en faire usage, 
soit dans la manufacture ou soit 
autrement.Je suis surpris que per 
sonne n’ait parlé du développe
ment de l’électricité. Seul, pra
tiquement, le député de Queens 
a fait un appel en faceur de ses 
électeurs pour l’électricité à bon 
marché.
port de la Commission électrique 
pour constater que le développe
ment de Musquash était ample
ment justifiable et c’est avec pla- 
sir que j’observe que la politi
que de l’ancien gouvernement se 
propose de l’étendre plus loin. 
C’est une chose bien étrange que- 
la chambre n’est pas encore en 
sa pocession aucun renseigne
ment concernant la Meductic. Le 
rapport sur le Meductic 6 voyagé 
entre la commission, le gouver-' 
nement et les ingénieurs, mais il 
n’a pas encore été déposé en cet
te Chambre ou soumis au peuple. 
Peut-être y a-t-il divergence d’o- 
pimon entre les membres du gou
vernement. Il est évident que le 
présidnt de la commission élec
trique est un converti et qu’il 
favorise maintenant l’étatisme et 
on peut dire la même chose du 
ministre des Terres de la Couron 
ne, en autant que Meductic est 
concerné. D’un autre côté, le dé
puté du comté de St-Jean est 
tre I’iétatisme. Malgré ces indif
férences d’opinion, le peuple de 
la rivière St-Jean demande à 
grands cris l'électricité à bon mar 
ché et le peuple a droit d’avoir 
tous les renseignements possi
bles sur Meductic.

Le Ministre des Terres de la 
Couronne attribue au nouvel ac
te des mines, certaines découvcr- ' 
tes qui ont récemment été faites 
dans la province. J’espère que 
nos minières seront conservées 
pour le peuple de la province et 
ne seront pas misés entre les 
mains des spéculateurs.

Cettéchambre vot avecalarme 
la tendance toujours grandissan
te manifestée récemment en tant 
de différentes occasions par le 
gouvernement provincial à per
mettre le contrôle de notre do
maine forestier et de no s pou
voirs d’eau de passer en' e les 
mains de quelque monôpolites 

le résultat que les ouvriers 
de la province ont exploité et 
que les producteurs de bois (le 
pulpe sont privés d’un prix rai
sonnable pour leurs produits,tan
dis que, en même temps, les 
nopolistes font des millions 
le simple droit de couper du bois 
dans le domaine public, et cette 
Chambre est d’avis que la pro
vince devrait prendre avantage 
des provisions du chapitre 43 des 
Statuts du Canada intitulé, "The 
Canadian Farm Loan Act. 1927”

Voici un bref résumé du vigou 
reux discours par l’hon. M. Mi- 
chaud, député de Madawaska.

Je félicite le secrétaire provin
cial qui a présenté avec éloquen
ce et habilité son discours du bud 
get. Cette Chambre réalise par
faitement bien que du côté du 
gouvernement nul n’est mieux 
qualifié pour s’acquitter la tâche 
que vient de remplir mon honora 
ble ami qui a réclamé tout le mé
rite pour ce (jui est arrivé de bon 
dans la province et qui, en mê
me temps, a eu soin de passer 
légèrement sur les côtes tes plus 
«ombres du tableau.

retran-
:

8
en main à un

prix Piques-
Le meilleur Boèu^dé l’Ouest ainsi que 

Porc, AgnepaVVeau « Mouton.
Livraison à/éomicilèV- Téléjtfionez chez

McÂlindinBros.
/ / Bouchers

Rue Canada .У.', I

pour l’ave- 
le domaine 

public valait $75,000,000 dont la 
province ne retirait guère plus 
que un pour cent. Pourquoi ne 
pas en vendre une certaine partie 
et en appliquer les récetts à un 
fonds d’àmortissment qui rappor 
terait plus qu’un pour cent. J’ap
prouve entièrement les arrange
ments qui ont été faites au su
jet de l’immigration entre le gou 

suite à la page 4
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Le secrétaire provincial a peint 
en rose les conditions telles quel
les quelles devraient exister.
Peut-être : mais certainement pas 
telles quellés le sont. La situati
on. est loin d’être satisfaisante 
lions toute la province. Je suls- 

» montent de constater que l’agri 
culture a fait des progrès et qu’il 
est pemiis de nourrir des espoirs 

' à son sujet pour l’avenir. Le mi
nistre de l’Agriculture a eu le 
bon sens de comprendre qü’il fe
rait bie nde marcher sur les tra
ces de ses prédécesseurs. Le se
crétaire-provincial prétend que I? 
situation de l’ouvrier est meilleu
re; qu’il y a plus d’argent dans, 
le pays et que ceux qui nous ont 
laissés durant les dernières an
nées passées nous reviennent.
J’aimerais bien partager ses vues, 
mais le ministre a oublier de tious 
signaler particulièrement les lo-| 
calités où il obsédé ces signes 
de prospérité. Je suis sûr qu’il en 
i pas beaucoup dans la province.
On a prétendu que la critique de 
’’opposition partait d’un senti
ment de désappointement, cela 
rst peut-être vrai ; mais ce désap
pointement est le reflet de l’opi
nion publique. Nous sommes dé- 

-’appointés en face de tant de pro 
messes violées. On a commencé 

і de diverses manières le discours 
du trône. Certains Von trouvé 

■ trop-long, d’autres trop court :
-dans - mon opinion ce discours 

»' donne une juste idée.! de la car-
tète du gouvernement et de son Le gouvernement s’est attribué 

- ■ . programme pour l’avenir. L’op- beaucoup de, mérite pour la non- 
position approuve le paragraphe velle loi des liqueurs et la poli- 
qui annonce la nomination d’un ce provinciale. L’opposition n’à 
plus grand nombre dé’ représén- rien à dire à ce sujet pour le prê
tants agricoles :e!le approuve ans senf. Je dirai seulement qtle le 
si les démarches qui seront fai- gouvernement a eu soin de 
tes dans l'intérêt de l’hygiène pu- Jrôler les nominations qui 
Nique et contre la tuberculose, été faites sous la loi des liqueurs, 
bien que les membres dti gouver- La commission n’a pas rempli 
nement, actuel, lorsqu'ils étalent les esnérances que l’on fondait 
d*ns l’opposition, dénonçaient sur elle et elle n’a pas exclu la 

\ivec beaucoup de violence la con■■ politique de son administration, 
iluite du Dr. Roberts, alors mi- A une seule exception, toutes les 
nistre de l’Hygiène lAiblique f nominations ont été confiées і 
c’est1 un compliment à faire au Dr des partisans du gouvernement. 
Roberts que de suivre le program Je concède qu’il existe une cer- 
ihe qu’il avait tracé. taine nécessité d'avoir une poli-

,V* % Je regrette l’absence du minis- “ provinciale, mais je trouve que 
de l’hygiène, lé Dr Taylor, 1on a dépense fortement de Гаг-! 
est retenu chez» lui pour ex- e’en1 sur son compte. 
i‘ sa profession à cause de Г- ^ somme de $55,000 dépensée 
lice d’antres médecins. U dé P°“r ** hab'ts et pistolets et
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Elles Sont Venues..... Elles J^nfvu...... Elles Ont Acheté.....
de tou» les jours depuis 
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àrchandises Rous Dames
Cestl'hi !

і ■(
notre première !
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enues très enthou-Les dames d’Edmundston sont dèv 

siasts de notre choix de Manteaux et 
plus récents — couleurs nouvelles et Vî 
raisonnables.

es. Styles les
prix bien
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Dames—la célèbre marque Luxi- 
te—nuances du printemps re
commandés par le fameux cou- î 

turier DRECOLL dé Paria.
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